

Entdecken Sie den Charme von Baden bei Wien – Eine Oase für Kultur und Erholung!

Baden bei Wien, die kleine historische Stadt, bekannt für ihre idyllischen Weinberge, heißen Thermalquellen und beeindruckenden architektonischen Meisterwerke, lädt Besucher aus aller Welt ein, ihre einzigartige Mischung aus Kultur, Geschichte und Entspannung zu erleben. In der malerischen Landschaft Niederösterreichs, nur 26 km südlich von Wien, direkt an der Thermenlinie gelegen, bietet Baden bei Wien eine Vielfalt, die kaum zu übertreffen ist.

Einst kaiserliche Sommerresidenz, wo lange zuvor die Römer in Schwefelquellen badeten, heute moderne Kurstadt mit hoher Kunstsinnigkeit, weltoffenem Charme und elegantem Flair, die ihre Besucher zum Entspannen und Genießen einlädt. Seit Juli 2021 ist Baden darüber hinaus als Teil der *Great Spa Towns of Europe* UNESCO Welterbe und zählt somit zu den bedeutendsten Kurstädten Europas. Beeindruckende Architektur und wunderbare Gartenlandschaften prägen das Stadtbild. Auch heutzutage entspannen sich die Kurgäste in den Thermalwässern der Römertherme oder im Thermalstrandbad, flanieren in der historischen Innenstadt oder im einzigartigen Ensemble des Badener Kurparks und erleben das Pferderennen im kaiserlichen Flair der Trabrennbahn.

Aber was macht jetzt den besonderen Charme der Stadt aus?

Pure Lebenslust!

Baden hat seinen Charme und seinen besonderen Charakter der einzigartigen Architektur und der historischen Stadtkulisse zu verdanken. Das Casino, der Kurpark, die Sommerarena, der Hauptplatz und das Rosarium prägen unser Stadtbild maßgeblich.

Kulturbegeisterte werden von der Vielzahl an historischen Sehenswürdigkeiten und kulturellen Angeboten begeistert sein. Das Beethovenhaus, in dem der große Komponist viele seiner Werke schrieb, ist nur eines der vielen Museen, die in Baden auf Besucher warten. Die Sommerarena, ein wunderschönes Jugendstiltheater, bietet ein breites Spektrum an kulturellen Veranstaltungen, von Opern bis hin zu modernen Theaterstücken.

Auch Liebhaber des guten Weins kommen in Baden bei Wien nicht zu kurz. Die umliegenden Weinberge laden zu Verkostungen und Wanderungen ein. Die traditionellen Heurigen, kleine, familiär geführte Weinstuben, bieten die perfekte Gelegenheit, regionale Spezialitäten in gemütlicher Atmosphäre zu genießen. Lassen Sie den Abend entspannt bei einem guten „Achterl“ Wein ausklingen.

Für die aktiven Besucher bietet Baden eine Reihe von Freizeitaktivitäten. Ob wandern im Wienerwald, Rad fahren entlang der malerischen Weinstraßen oder golfen auf einem der erstklassigen Golfplätze – in Baden bei Wien findet jeder sein persönliches Abenteuer.

Sommer in Baden bei Wien heißt, das Festival La Gacilly-Baden Photo als größte Fotoausstellung Europas zu erleben, mit Führungen die Stadt zu erkunden, mit dem E-Bike durch die Weinberge zu cruisen oder am Sandstrand zu entspannen.

Baden in Weiß – So verrückt feiert die Kurstadt!

"Baden in Weiß" ist mehr als nur ein Event – es ist eine Hommage an die Leichtigkeit des Seins und die Freude am gemeinsamen Feiern. Hotspot der Party wird wieder das Casino Baden sein. „Baden in Weiß“ bietet eine einzigartige Gelegenheit, die historischen Straßen und Plätze von Baden in einer



ganz besonderen Atmosphäre zu erleben. Dieses jährlich stattfindende Fest, heuer von 28. bis 29. Juni, verwandelt die Stadt in ein Meer aus Weiß, wobei Einheimische und Besucher gleichermaßen in weißer Kleidung flanieren und das einzigartige kulturelle Erbe von Baden feiern.

Beethovens 9. Symphonie – Ein Meisterwerk feiert 200 Jahre!

Österreich, Baden bei Wien, Rathausgasse 10, vor 200 Jahren. Ludwig van Beethoven schrieb hier wesentliche Teile der 9. Symphonie. Eines seines größten Meisterwerks, heute zählt die 9. Symphonie zur Musikgeschichte. Das 200-jährige Jubiläum wird in Baden mit einer Reihe von Konzerten und Veranstaltungen gefeiert.

Festival La Gacilly-Baden Photo: von 13. Juni bis 13. Oktober 2024

Heuer unter dem Titel „WELT.NATUR.ERBE“ – „Die Menschheit hat die Tore zur Hölle geöffnet“, warnte Generalsekretär António Guterres in einer leidenschaftlichen Rede am Rande der UN-Generalversammlung im September 2023 vor Politikern, Unternehmern und Aktivisten eindringlich vor den schrecklichen Folgen von zunehmend extremen Wetterereignissen. „Unsere Sorge ist groß, dass alle Klimamaßnahmen vom Ausmaß der Herausforderung in den Schatten gestellt werden“, da die Menschheit auf einen Temperaturanstieg von 2,8°C zusteuert. Ein Appell an die Welt, der längst ins Herz unseres Festivals eingeschrieben ist. Es ist unsere Pflicht, die Poesie der Schöpfung unseren Kindern zu bewahren. Zu den grundlegenden Fragen der Urbanisierung, der Artenvielfalt, der natürlichen Ressourcen, der Umweltverschmutzung oder der Klimaerwärmung werden wir versuchen, mit Hilfe von Bildern, wenn schon nicht Lösungen, so doch zumindest Denkanstöße zu geben. Daher zeigen wir in unserem siebten Festivaljahr die Arbeiten der großen Meister der Umweltfotografie.

Tauchen Sie ein und entdecken die zauberhafte „Bilder-Garten-Welt“. Genießen Sie bei einem Streifzug durch die Open-Air-Galerie, auf bis zu 280m² großen Leinwänden, und auf fast sieben Kilometern Länge durch die Badener Innenstadt und die berühmten Gärten, die ca. 1.500 Fotos.

Das Festival La Gacilly-Baden Photo findet heuer von 13. Juni bis 13. Oktober 2024 statt, entdecken Sie Baden bei Wien und lassen Sie sich verzaubern von der Magie der größten Fotoausstellung Europas in dieser kleinen historischen Stadt.

Sandstrand im Wienerwald? Ja, das geht!

Ein Highlight für alle Kinder ist der größte Sandstrand Österreichs im Thermalstrandbad. Bauen Sie eine Sandburg und sein Sie wieder Kind und haben Spaß an Wasserrutschen und Wellenbädern. Zur perfekten Entspannung dann einfach ins Schwefelbecken – mit heilemdem Thermalwasser.

Baden bei Wien vereint Tradition und Moderne und bietet so ein unvergessliches Erlebnis für jeden Besucher. Ob Sie auf der Suche nach Entspannung, Kulturgenuß oder aktiver Freizeitgestaltung sind, Baden heißt Sie willkommen!

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Pressekontakt:

Klaus Lorenz
Tourismusdirektor der Stadt Baden
Tourist Information Baden
A – 2500 Baden bei Wien, Brusattiplatz 3
Tel +43 (0) 2252 86800 – 614

klaus.lorenz@baden.at; www.tourismus.baden.at